

# **SALIDA DE LAS HERMANAS DE LA RESIDENCIA DE CÁDIZ**



El día 25 de Febrero pasado, con gran dolor por todo lo que implica dejar tantos años de servicio en esa casa a favor de la juventud, tuvo lugar la salida de las hermanas Manuela Ariza, Dolores Rueda y M<sup>a</sup> José Moreno de la residencia de Cádiz, acompañadas por dos hermanas del Equipo Provincial.

Valoramos y agradecemos el trabajo realizado por las hermanas durante su permanencia en la residencia y sus actividades fuera de casa, así como su disponibilidad para asumir esta salida y sus nuevos destinos.

Agradecemos también a todas las hermanas que han trabajado en esta residencia su servicio y entrega, quienes hicieron posible que nuestra labor como MIC llegara a la vida de tantos jóvenes que a lo largo de los años han pasado por ella. Seguro que todo lo que sembraron, el Señor habrá hecho que fructificara o siga fructificando a su tiempo.

Somos conscientes de lo que esto implica para la Provincia, pero viendo y palpando nuestra realidad no se pueden alargar más las cosas.

A pesar de que dejamos Cádiz como comunidad, nos queda el gozo de que la residencia seguirá abierta para la función que siempre ha desempeñado: **colaborar en la formación de los jóvenes universitarios**, ya que con ese fin ha sido alquilada.

Deseamos que esta nueva etapa de la vida de Manuela, Dolores y M<sup>a</sup> José la vivan conforme al querer de Dios y sea, a su vez, enriquecedora para sus nuevas comunidades.

El Equipo Provincial

Madrid , Marzo de 2015